



Einladung ins Atelierfenster Staudach-Egerndach

Beitrag

Das Atelierfenster Staudach-Egernbach zeigt ab sofort bis zum Jahresende eine kleine Ausstellung mit dem Titel „PARADIES VOGEL“. Hierzu lädt der Künstler Carsten Lewerentz wie folgt ein:

„In dieser kleinen Ausstellung begeben mich im Kontext von Volkskunst, Malerei und Modeschöpfung mit meinen Arbeiten auf Spurensuche in der Vielfalt von Ausprägungen zwischen weiblicher und männlicher Identität abseits der Norm binärer Zuordnungen. Allerlei irdische und himmlische Wesen können Fragen eröffnen über das Leben, Sterben und die Notwendigkeit naturgegebener Vielfalt gegenüber zivilisierter Vereinheitlichung.“

Das „Atelierfenster“ in 83224 Staudach-Egerndach, Bahnhofstr. 31, ist wieder täglich von 16 bis 23 Uhr beleuchtet.

Text und Foto: Carsten Lewerentz



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Staudach
2. Weitere Umgebung